



## Une fin d'année éco-citoyenne en 5°

publié le 05/07/2020

C'est lors de leur dernière heure de cours vendredi 3 juillet que les élèves de 5° A et du dispositif ULIS présents au collège se sont pris au jeu de l'éco-citoyen.

Quatre équipes munies de gants et masquées ont dû accomplir 6 missions dans le cadre d'un jeu éco-citoyen en Espagnol. Parmi les activités, les participants devaient ramasser le plus de déchets dans la cour en 6 minutes ! Le ramassage a été fructueux. Ce n'est pas moins de 3,8 kg de plastique, papier et autres résidus qui ont été prélevés aux quatre coins du collège.

Nous pouvons féliciter chacun des jeunes de contribuer aux gestes qui préservent leur environnement et souhaitons-leur de belles vacances proches de la nature.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**